

Wie viele Blumen müssen sich auf einer Wiese befinden, dass man sie als Blumenwiese bezeichnen kann? Drei. Wenn nämlich nur zwei dort stünden, würde man sagen, es sei eine Wiese und auf ihr zwei Blumen, da man sich die Blumen durch eine Gerade verbunden dächte. Stehen dort aber mindestens Dreie, so denkt man sich zwischen diesen eine Fläche, sodass die gedachte beblumte Fläche und die Fläche der Wiese in Deckung geraten. Wollte man von einem Blumenhorizont sprechen, so brauchte man nur zwei, die am Horizont stehen.